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質問事項 
１ 町内道路における歩道及び自転車道の整備方針は 

２ 町職員の勤務体制は 

要 旨 

 

１ 町内の歩道については、過去の整備において、段差をつけて整

備されたので、出入りの部分が現行のような状態であることは承

知している。 

  しかし、現状ではベビーカー・シルバーカー利用者等の方の歩

行には不向きであり、仕方なく車道を歩く方が多く見受けられ

る。 

このような歩道や路側帯の整備が必要であると考え、以下の２

項目を伺う。 

（１） 今後の歩道改善の整備方針は。 

（２）自転車が安全に通行できるよう路側帯を改善・整備する考え

は。 

    

２ 近年、公務員の勤務体制が社会問題となっている。 

そこで、町職員の就労状況について以下の２項目を伺う。 

（１） 近年催事が土・日に多く開催されている。土日出勤の対応 

はどのようにされているのか。 

（２） 就労時間内に喫煙することに対する町長の考えは。 

 

 

 


